

Grenoble, le 6 septembre 2017

Palmarès 2017-2018 du magazine l'Etudiant **Grenoble à la seconde place des villes où il fait bon étudier**



Le Magazine l'Etudiant a dévoilé ce jour son palmarès 2017-2018 des meilleures villes étudiantes : Lyon et Grenoble sont en tête.

Grenoble se distingue notamment par sa part d'étudiant en 3e cycle et Erasmus, ses initiatives locales d'accès à la culture, ses transports en commun et son faible taux de chômage.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « *La jeunesse et l'intelligence collective sont les clés de l'avenir. Les territoires doivent leur donner toute leur place. La transition a besoin de l'université pour réussir, le gouvernement a tort de la fragiliser.*

Grenoble et sa Métropole restent mobilisées, inclusives et innovantes pour faire du partage des savoirs, cette grande cause nationale, une exigence au quotidien. »

Comptant sur vous pour relayer l'information,
Cordialement
Service presse – 04 76 76 39 21